
Branche  der  Schisser  und
Anpasser
Silke Burmeister in der taz: „Das Entscheidende ist, was mich
an diesem Satz ärgert: Dass es nicht zum Selbstverständnis von
Journalisten gehört, sich mit Kollegen anzulegen. Und schon
gar nicht mit den Bossen. Wir sind eine Branche der Schisser
und Anpasser, die zwar groß darin ist, Fehler bei anderen zu
suchen, aber sich heulend in der Ecke verkriecht, wenn sie
ihre Arbeitsbedingungen benennen soll.“

Recht hat sie. Dazu passt Telepolis über den Kampf um die
Leserforen.
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